



université PARIS-SACLAY

LE MOI(S) SANS TABAC EST ARRIVÉ

Vous êtes fumeur ? Vous avez des questions ? Vous avez déjà pensé à arrêter mais vous ne trouvez pas les solutions ?

Vendredi 29 novembre 2019, de 11h30 à 14h30

[Hall de la Maison de l'étudiant-e Marta Pan](#)

[1, allée de l'astronomie](#)

[78280 Guyancourt](#)

S'arrêter de fumer est une épreuve difficile mais toujours possible, venez en parler le vendredi 29 Novembre de 11h30 à 14h30.

Si l'arrêt de la consommation de tabac est bénéfique pour l'individu lui-même, il l'est aussi pour son entourage.

Des intervenants spécialisés du pôle prévention-santé de la CPAM des Yvelines se

tiendront à la disposition des étudiants pour les informer, les conseiller et proposer à ceux qui le souhaitent des tests, ainsi qu'une documentation variée.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Le service de santé universitaire (SSU)